



Pièces	5 Pièces
Superficie	175 m²
Référence	2303 RF
Prix	2 300 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Au sein d'une résidence récente de très bon standing avec piscine, au calme absolu tout en bénéficiant d'une réelle proximité avec le centre-ville, superbe villa sur le toit 5 pièces situé en dernier étage, sans aucun vis-à-vis. D'une surface Loi Carrez de 175 m², l'appartement se prolonge par une exceptionnelle terrasse d'angle paysagée de près de 140 m², offrant une superbe vue sur la mer et les environs. En bon état général, il bénéficie d'un accès direct par ascenseur privatif et se compose d'une entrée, d'une vaste pièce de réception largement ouverte sur la terrasse, d'une cuisine ...

Set within a recent high-end residence with swimming pool, in an exceptionally peaceful setting while remaining within easy reach of Cannes city centre, this superb five-room penthouse occupies the top floor and enjoys complete privacy with no overlooking neighbours. Offering 175 sqm, the apartment opens onto an exceptional landscaped corner terrace of nearly 140 sqm, enjoying beautiful views over the sea and the surrounding area. Presented in good overall condition, the property benefits from direct access via a private lift and comprises an entrance hall, a spacious reception room opening ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

